

Venales del bulo y la mentira

Antonio Porras Cabrera

Hoy destrozaré las leyes de los versos
para que fluya con soltura lo que siento,
para expresar en libertad mi pensamiento.

Mi corazón, herido por el tiempo,
grita a los cielos su obstinado verso
rompiendo el equilibrio que, en el éter,
converge caprichoso entre los vientos.

Tormentas con sus rayos estridentes
cabalgando por los valles y los montes
surgen impetuosas de mi mente,
repudian las negras y lúgubres noches
preñadas de infamias y de muerte,
borrando con el dardo de mi verbo
injusticias y falacias de trileros
cual Quijote en Rocinante justiciero.

Callad malditos lacayos del averno
venales de infortunio y desconsuelo
insulsos vendedores de la nada
arteros transeúntes del desierto,
cargad con vuestros bulos y mentiras,
seguid el inhóspito camino del vacío
sin quebrar la voluntad del ser humano
que solo pretende convivir con sus hermanos.